
第 7 回司町旧総合庁舎保存活用部会 議事録 
2020.2.14(金)14:00~ 

・日時  2020.2.14(金)14:00~16:00 岐阜県建築士会事務所内 会議室 

・参加者 神山副会長 古田総務委員長  

石黒部会長 田宮副会長 加藤副会長 伊縫 山田 以上 7 名 

 

【旧県庁舎への立ち入り調査を終えて】 

・調査日時  2019.11.22(金) AM10~12:00 21 人参加 

 １．旧総合庁舎見学調査の写真データ整理につて 

   ・提出写真の概要説明（石黒） 

     今現在、各班より提出されている写真データの説明 

     写真帳スタイルのエクセルデータにてまとめる（2 班は石黒がまとめる） 

   ・各班発表（プロジェクターにて）保存活用に向けての考察も一言 

     1 班（石黒・成瀬）外部、屋上、地下 

石黒が説明 外壁の劣化は相当進んでいる、地下が広いので免振構造にしやすい 

免震構造の概算を出している 

     2 班（加藤・河尻）内部玄関ホール 

加藤が説明 手すりアール部がすごい 

     3 班（田宮・伊縫）内部 1 階 

田宮が説明 劣化が進み見るべきものは少ないが、その分リノベーションしやすい 

     4 班（小林・山田）内部 2 階 

      山田が説明 東の局長室、西の所長室以外は見るべきものは少ない、塗装の剥がれひどい 

     5 班（神山・松井）内部 3 階、塔屋 

      中央の特別会議室はそのまま使用できる両端の所長室も残したい、中央塔屋は回廊がある 

     以上各班より報告があり、次回協議会に向けプロジェクターにて 5 分以内で説明できるよう 

にデータをまとめておく。 

   ・まとめ方 

     岐阜県建築士会（部会）の資料として 

     これからの活動に役立つ整理の方法 

     保存場所（岐阜県建築士会内） 事務局 PC に保存し、いつでも閲覧できるようにしておく 

   ・県提出資料について（提出義務はなし） 

     写真帳スタイルにて、本年度中に 了解される。石黒がまとめる。 

 

 ２．協議会準備委員会の開催につて 

・日時 2020.2.28(金) 19:00~ 

・場所 ぎふメディアコスモス かんがえるスタジオ A 

・議題について 

  見学調査報告（各班の発表者） 各班で発表者を決め 5 分以内で報告する。 



  活動継続のための助成について 

  ・地域貢献活動センター（3 年間継続で最大 50 万円） 

   申請内容を作成し説明する。その後了承を得る。石黒が作成 

 ・活用案の報告 

   活用案及びタイムスケジュールを作成し報告する。加藤が作成 

 

 ３．その他 

   ・司町旧総合庁舎保存活用部会の解散につて 

     本年度にて解散し、まちづくり委員会へ移行 了承される。移行は総会後となる。 

    


